韮 エ ニュース

県立韮崎工業高等学校 第 175 号 201

総務部

2018.05.17

入学許可式

厳かな雰囲気の中、髙野修校長より入学が許可された170名の新入生に対し、激励の式辞がありました。緊張した面持ちで式に臨んだ新入生を代表して、1年4組での浅川晴也君(甲府南中出身)が、はつらつと高校生としての決意を述べました。初心を忘れず、充実した学生生活を送って欲し

新入生170名入学 第1種電気工事士7名合格 消防設備士甲種5名が合格 関東溶接競技会準優勝・7位



いと思います。次に、学年主任からホームルーム担任の先生12名が紹介されました。新入生と保護者にとっては、最も身近に関わる職員となるため、興味津々で見聞きしていました。お互いによろしくお願いします。また、吹奏楽部と生徒会による校歌の披露が行われました。初めて聞く校歌に期待と不安が感じられたかもしれません。校歌を早く覚え、一日でも早く輝かしい韮工生となってください。

初めてのHR(ホームルーム)



学級担任の先生方との初顔合わせが、入学式後に保護者同席の上、各ホームルームで行われました。「一期一会」の言葉どおり、新入生の皆さんには、クラスメートとの出会い、先生方との出会いを大切にしてほしいと思います。出身中学が同じ生徒が一人もいない人もいて、初対面の人ばかり。式が終わって、ほっとした気持ちもありましたが、担任の先生の説明を聞き漏らさないようにと、集中して話に耳を傾けました。

緊張した対面式

4月9日(月)、体育館において対面式が行われました。2・3年の先輩たちの拍手に迎えら



れ、緊張した面持ちで新入生が入場しました。猪股璃紅生徒会長に歓迎の言葉をもらい、新入生を代表して1年3組での髙橋龍輝君(白根御勅使出身)があいさつをしてくれました。その後、両者の握手が交わされました。この対面式をもっていよいよ本校生徒の仲間入りです。期待と不安の中、本格的に高校生活がスタートしました。

URL http://www.nirasakith.kai.ed.jp e-mail info@nirasakith.kai.ed.jp

今年は校内のハナミズキの前でクラス写真

例年は校庭脇の桜並木で写真を撮りますが、今年は既に桜が散ってしまったので体育館入り口のハナミズキの前で各クラスが写真撮影をしました。この写真撮影は全てのクラスが行う本校の恒例行事です。集合写真を撮ることでクラスの団結力を強め、仲間意識を持つようになることでしょう。教室に飾られるこの写真を見て、今の新鮮な気持ちを忘れずに高校生活を送って欲しいと思います。



第1種電気工事士試験に7名合格

平成29年10月1日(日)、第1種電気工事士の資格取得に7名が挑戦しました。筆記試験は駒沢大学で実施され7名全員が合格しました。また、実技試験が12月3日(日)に同じく駒沢大学で実施され、3年生1名を含む7名が合格することができました。勉学でも仕事でも目標を持ち、一生懸命に取り組み、そ



れに向かって努力をすれば必ず良い結果が生まれます。6名のさらなる飛躍を期待します。

消防設備士に5名



平成30年3月3日(土)に県中小企業人材開発センターにおいて 消防設備士の試験が行われ本校から甲種4類に4名、乙種6類に3 名が受験しました。結果は甲種4類に二之宮和夫君、廣瀬太陽君、 の2名、乙種6類に新藤那月さん、川口詩織さん、小松一茶君の3 名が合格することができました。甲種4類試験では社会人を含め県 内の合格者12名中2名、乙種6類は22名中3名が本校からの合

格となりました。甲種4類消防設備士は自動火災報知設備やガス漏警報設備等の管理、乙種6類は消火器の整備・点検行うことができる資格です。今後も難易度の高い資格に挑戦してもらいたいと思います。

関東甲信越地区溶接競技会に出場

平成30年4月28日(十)に東京ビッグサイトで第9回関



東甲信越高校生溶接コンクールが開催されました。本校から昨年の山梨県高校生溶接競技会で優勝した3年1組志村学樹君(若草中出身)と2位だ

った3年3組の永長暁羽君(甲府北西中出身)が出場しました。本校として4年ぶりの関東甲信越大会優勝を目指しましたが永長くんが準優勝、志村君が7位という結果に終わり、目標であった優勝を果たすことができませんでした。しかし、県大会が終了してから約10ヶ月毎日のように放課後一

生懸命取り組んだ成果が2名揃って入賞という結果に繋がったと思います。沢山の方に支えていただいたことに対してこの場を借りて御礼を申し上げたいと思います。ありがとうございました。